

Por la gestión de los residuos, el cuidado del medio ambiente y la limpieza urbana

## **VILLANUEVA DE LA CAÑADA RECIBE LA “ESCOBA DE PLATINO”**

**Vva. de la Cañada, 13 de junio.-** El alcalde, Luis Partida, recogió en la tarde de ayer la “Escoba de Platino” concedida a Villanueva de la Cañada en el XI Concurso Escobas de Plata, Oro, Menciones Especiales y Platino 2008, promovido por la Asociación Técnica para la Gestión de Residuos y Medio Ambiente (ATEGRUS).

El objetivo principal de este certamen es apoyar, premiar y difundir la buena gestión de residuos y el aseo urbano, así como la elaboración de proyectos y el desarrollo de tecnologías que permitan una gestión sostenible del medio ambiente. “Es una gran satisfacción recoger en nombre de la Corporación y de todos los villanovenses este premio, un galardón que pone de manifiesto que en Villanueva de la Cañada trabajamos por nuestro medio ambiente”, destacó el regidor quien agradeció la colaboración ciudadana en las campañas

### **Cuarto galardón**

Éste es el cuarto galardón concedido al municipio villanovense: en 2002 fue premiado con la “Escoba de Plata”, en 2004 con la “Escoba de Oro” y en 2006 con la “Mención Especial”. La entrega de premios se celebró en el marco de la Feria Internacional del Urbanismo y Medio Ambiente, en el Parque Ferial Juan Carlos I.